

A lo largo y ancho del todo el territorio del estado de Aragua, se pueden hallar diversas creencias religiosas, como así también, edificaciones destinadas a tal fin. Muchas de ellas de destacan por su imponente belleza arquitectónica.

Muchas de las tradiciones regionales referidas a una determinada creencia, tienen reconocimiento a nivel regional y nacional.

Las religiones predominantes dentro del estado de Aragua son la Cristiana Evangélica, Testigos de Jehová, Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, Oración Fuerte al Espíritu Santo y católica. Ésta última es la que cuenta, en la actualidad con más fieles. En relación a ella, se puede señalar que cuenta con un número importante de capillas, iglesias, conventos, seminarios, escuelas religiosas y grutas.

Además, durante todo el año, hay varias celebraciones católicas en distintas localidades del estado. Entre ellas, podemos mencionar las fiestas de San Juan en el mes de junio, las de San José en abril y la de San Sebastián en enero. A estas celebraciones acuden anualmente miles de feligreses que llegan desde todas las localidades del estado de Aragua.

Por último, en referencia a las demás creencias religiosas, se puede señalar que se cuenta con una amplia gama de costumbres y tradiciones en función a las creencias propias. Así también, estas otras religiones cuentan con un gran número de adeptos que concurren a los sitios de encuentro regularmente, acorde a la iglesia que corresponda.

De esta manera queda evidenciada la libertad de culto con la que cuenta, al igual que el resto del país, el estado de Aragua.

Hay varias celebraciones católicas en distintas localidades del estado. Entre ellas, podemos mencionar las fiestas de San Juan en el mes de junio, las de San José en abril y la de San Sebastián en enero. A estas celebraciones acuden anualmente miles de feligreses que llegan desde todas las localidades del estado de Aragua.



Izquierda: San Sebastián.
 Derecha: Fiesta de San José.
 Abajo: Fiesta de San Juan.